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■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市地域新エネルギービジョン （重点化

  調査）について 

 理事者から「平成15年度に策定した加古川市

地域新エネルギービジョンにおいて、本市に導

入の可能性が高いと評価された太陽光（熱）、未

利用エネルギーなどの新エネルギーの活用方策

を検討するとともに、地球温暖化防止を図る上

で普及が期待される太陽光発電装置、クリーン

エネルギー自動車や緑化の普及・導入方策につ

いても調査研究し、とりまとめを行った」との

報告がありました。 

 委員から「新エネルギー及び未利用エネルギ

ーについて、ひとつでも多く実現できるよう、

積極的に取り組んでもらいたい」との要望があ

りました。 

◇第２回定例会上程予定案件について 

（企画部、税務部） 

◇加古川市功労者表彰について 

◇損害賠償請求事件について 

◇未利用市有地について 

◇平成17年度加古川市水防訓練について 

◇㈱神戸製鋼所加古川製鉄所動力センター火災 

  概要について 

～資料要求～ 

◇土地開発公社の未利用地について 

～質問事項～ 

◇国際交流事業について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇東加古川駅東自転車駐車場建設について 

  理事者から「東加古川駅東自転車駐車場を平

岡町新在家字上戸手1575番２外に建設する予定

である。鉄骨造２階建（延床面積2,983.44平方

メートル、１階、２階とも各1,491.72平方メー

トル）で、５月に着工し、本年11月から供用開

始する予定である。収容台数は2,031台（１階：

自転車731台、ミニバイク174台、２階：自転車 

1,126台）を予定している」との報告がありまし

た。 

◇鉛給水管取替事業について 

  理事者から「鉛給水管取替事業を推進するた

め、現地確認調査を実施した結果、本年３月末

現在で、全鉛給水管使用件数は14,400件であっ

た。今後、配水管布設年次の古い地域から、順

次、年間約1,200件を目標に10年間で取り替える

計画である」との報告がありました。 

◇第２回定例会上程予定案件について 

（建設部、都市計画部、下水道部） 

◇東播磨南北道路建設に係る進捗について 

◇市北西部の新たなコミュニティ交通（試験運 

  行）について 

◇東播都市計画地区計画の変更について 

◇加古川市公共サイン整備基本方針を定めるに 

  あたっての基本的な考え方（素案）について 

  の意見募集について 

◇建築基準法に基づく中間検査の指定について 

◇都市計画道路網の見直しについて 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇㈱神戸製鋼所加古川製鉄所の火災事故に伴う

環境状況について 

 理事者から「５月８日14時15分、神戸製鋼所

加古川製鉄所の発電１号ボイラーから出火した。

さらに17時40分には６号タービン発電機から出
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火し、製鉄所内が全停電となった。このため行

き場を失ったコークス炉ガスをフレアスタック

で点火し、炉頂より燃焼放散したことから、ば

い煙が製鉄所外へ排出された。神鋼は、地元町

内会の不安を解消するため、広報車２台を使い

『発電所で使うガスを現在燃焼しているが、こ

の炎は火災ではない』との広報を行った。一方、

環境政策課は事故当日に神鋼に立ち入り調査を

実施するとともに、翌日には県民局環境課と合

同で尾上・別府町内会連合会正副会長宅を訪れ、

聞き取り調査を行い、改めて、県民局環境課と

合同で神鋼に立ち入り調査を実施した。また、火

災事故後の市内の測定局における環境状況を調

査したが、二酸化硫黄、二酸化窒素、浮遊粒子

状物質ともに国の環境基準値を下回っており、事

故前後と比較しても、顕著な影響は見られなか

った」との報告がありました。 

委員から「公害防止協定の改定にあたっては、

非常時における環境基準を盛り込むとともに、

今回のような事故が発生したときは、地元住民

の不安を少しでも軽減できるよう、積極的に広

報活動を実施してもらいたい」との意見があり

ました。 

◇第２回定例会上程予定案件について 

（市民部） 

◇市民病院損害賠償請求事件について 

◇市民病院外来棟増築工事について 

～質問事項～ 

◇アイドリングストップの取組み状況について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇平成17年度「トライやる・ウイーク」各中学

校進捗状況について 

  理事者から「本年度のトライやる・ウイーク

の実施時期は前期は６月６日～10日、後期は11

月７日～11日であり、今年度からは加古川養護

学校でも実施することとなった。前期の対象生

徒は1,566名で、393事業所で活動する予定であ

る」との報告がありました。 

 

◇（仮称）別府公民館の建設について 

  理事者から「市民の主体的な生涯学習活動や

コミュニティ活動の拠点として、公民館を設置

してきたが、このたび未設置であった別府中学

校区に（仮称）別府公民館を建設することとな

った。所在地は別府町宮田町３番地の３外（鉄

筋コンクリート造２階建、敷地面積4,533.6平方

メートル、床面積１階945.1平方メートル、２階

412.5平方メートル）で、来年４月に開設する予

定である。建物の西側には壁面緑化を採用する

など、環境にも配慮した設計になっている」と

の報告がありました。 

◇加古川夜間急病センターの利用状況について 

～質問事項～ 

◇地域名所づくり推進事業の進捗状況について 

◇学校園の安全確保の進捗状況について 

◇中学校の教科書採択に向けた取組みの進捗状 

況について 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（５月）▼▲▼ 

10日（火）千葉県議会            ５名 

    （神戸製鋼との公害防止協定について） 

17日（火）神奈川県秦野市議会      ８名 

    （ケアネットシステム《HAKIT21》に  

         ついて） 

    （加古川駅南ミニ市役所について） 

18日（水）宮崎県都城市議会     ９名 

    （中心市街地活性化について） 

19日（木）愛知県岡崎市議会     11名 

    （PFI手法による市立総合体育館整備事 

業について） 

 

＊＊＊６月の行事予定＊＊＊ 

 ７日(火) 第2回市議会定例会(第1日・一般質問) 

 ８日(水) 第2回市議会定例会(第2日・一般質問) 

 ９日(木) 各常任委員会 

 10日(金) 特別委員会 

 16日(木) 第2回市議会定例会(第3日) 


